

FÚTBOL-COMPETICIONES EUROPEAS

Cita histórica para el Zaragoza en la Recopa

Los maños parten como favoritos ante el Chelsea/Alerta por la llegada de 4.000 'hooligans'

El Zaragoza y el Chelsea disputan hoy en La Romareda (21,15, Antena 3 TV) el primer asalto de semifinales de la Recopa en medio de unas extraordinarias medidas de seguridad motivadas por la presencia oficial de unos 2.000 'hooligans' londinenses. Los maños afrontan este choque con el objetivo de conseguir una buena renta que les permita visitar con garantías, dentro de dos semanas, el infierno del 'Stamford Bridge'.

EUGENIO REVILLA
ZARAGOZA

El Zaragoza, que consiguió eludir en el sorteo al Sampdoria y Arsenal, sobre el papel adversarios de mayor enjundia que el Chelsea, parte como favorito para alcanzar la gran final, que se jugará el 10 de mayo en París. La gran preocupación de Víctor Fernández para el apasionante choque de hoy es que «el Zaragoza sea capaz de imponer su estilo de juego por encima de lo que traten de hacer los ingleses». «Si podemos exprimir al máximo nuestras cualidades aumentarán las posibilidades de éxito», señaló el técnico zaragocista tras el entrenamiento que dirigió, ayer, a puerta cerrada.

Al ataque

Víctor Fernández, que alineará un once muy ofensivo, sueña con «lograr una renta de dos goles» y anuncia un «ataque total desde el inicio». Las claves, «no dejar respirar al rival, rasear el balón y abrir el juego a las bandas». La expectación es máxima, el lleno está asegurado, y la recaudación ascenderá, sumando todos los conceptos, a unos 300 millones de pesetas. Otro objetivo es tratar de evitar en lo posible que los nueve jugadores que se hallan al borde de la suspensión vean una nueva tarjeta amarilla que les impida jugar la vuelta.



Los ingleses se vistieron de 'matadores'

El Chelsea, que llegó el martes a Zaragoza lo ha hecho envuelto en la polémica y la provocación. Primero, por unas presuntas declaraciones de su técnico-jugador, Glenn Hoddle recogidas en el diario *The Sun*, en las que acusaba de juego sucio y marrullero a los maños y, por otro lado, por la actitud de algunos

jugadores del conjunto inglés, que no dudaron en vestirse de toreros, como se aprecia en la fotografía de *Efe*, en la que se ve al portero del Chelsea, Hitchcock, dispuesto a entrar a 'matar' al Zaragoza. Estas actitudes no han sentado nada bien en la capital maña y han calentado aún más el ambiente.

Víctor Fernández tiene la alineación decidida y su única duda puede ser la presencia de García Sanjuán o Nayim en el centro del campo. Sanjuán viene jugando con cierta asiduidad pero Nayim es un gran conocedor del fútbol inglés por su pasado en el Tottenham Hotspur. El once que dará réplica al Chelsea contará con toda la artillería pesada maña y será el formado por Juanmi; Belsué, Cáceres, Aguado, Solana; Aragón, Poyet, García Sanjuán o Nayim, Pardeza Higuera y Esnáider. En el quedarían Cedrún, Oscar, Geli y Loreto, además de Nayim o Sanjuán.

En cuanto al posible equipo titu-

lar de los ingleses, Hoddle no podrá contar con seis de los nueve extranjeros que viajaron en la relación de 22 expedicionarios. En principio, Clarke y Johnsen son fijos en el once inicial y el tercero saldrá entre el portero Kharin y el centrocampista Spencer.

La junta local de seguridad del Gobierno Civil de Zaragoza celebró ayer una cumbre para determinar el dispositivo de seguridad de cara al partido Zaragoza-Chelsea, declarado de máximo riesgo debido a la presencia oficial de 2.000 hooligans londinenses y el temor de que otros tantos fanáticos puedan entrar en

la ciudad por su cuenta y sin localidad para el partido.

Más de 500 policías, apoyados por helicópteros, vigilarán a lo largo de hoy la invasión de supporters por las calles de Zaragoza.

La otra semifinal

El Arsenal inglés y el Sampdoria italiano jugarán hoy, en Londres, el partido de ida de la otra semifinal de la Recopa. Ninguno de los contendientes parte como favorito para estar en la final del 10 de mayo en París, aunque el conjunto italiano cuenta con la ventaja, relativa, de disputar el encuentro de vuelta en Génova.

Milán y Ajax toman ventaja para llegar a la final de la Copa de Europa

Los italianos ganaron 0-1 al París Saint Germain, mientras que los holandeses empataron a cero en su visita a Munich

EFE
PARIS/MUNICH

El Milán y el Ajax de Amsterdam consiguieron ayer buenos resultados en los primeros encuentros de las semifinales de la Copa de Europa. Los italianos, que se enfrentaron al París Saint Germain en el Parque de los Príncipes, consiguieron un valioso triunfo gracias a un gol del croata Boban, en tiempo de descuento.

El equipo de Fabio Capello se encontró con la suerte del campeón. Después de jugar un segundo período un tanto gris, el gol de Boban fue un injusto premio al conservadurismo de los italianos, que dieron por bueno el empate sin goles después del intermedio.

El Milán, vigente campeón de la Liga de Campeones, arrancó con mayor decisión. Con un fútbol sin



El jugador del Milán, Savicevic, se va de un defensa francés./EFE.

alardes y pese a no poner en aprietos a Bernard Lama, mostró los únicos apuntes ofensivos de la primera parte. El último tramo del choque fue el más intenso. El París Saint Germain se creció, pero sin éxito.

En la otra semifinal, el Ajax sacó provecho de las ausencias del Bayern de Munich y consiguió un valioso empate a cero. El conjunto alemán, que incluso tuvo que recurrir al portero de su equipo aficionado Uwe Godoparek ante la lesión de Oliver Kahn y la suspensión del segundo guardameta, Sven Scheuer, se contentó con mantener su meta incólume. En la segunda parte se crecieron los alemanes, pero no tuvieron éxito de cara a la portería de los holandeses. Los partidos de vuelta se jugarán el próximo 19 de abril.

Beguiristain se compromete con el Real Madrid

LA VERDAD
MURCIA

El jugador del Barcelona, Beguiristain, se ha comprometido para jugar con el Real Madrid la próxima temporada, según informó anoche TV3, que aseguró que unos informes que remitió el ex jugador del Barcelona, Laudrup, a la directiva que preside Ramón Mendoza, han sido determinantes.

Según la misma información del canal autonómico catalán, el centrocampista danés ha dicho que el juego de Beguiristain siempre ha sido muy importante para que él brillara y que en el Madrid puede rendir todavía a un nivel muy alto.

Cruyff, aunque no lo ha dicho públicamente, no contaba con el donostiarra para la temporada que viene y, antes de anoche saltara la sorpresa, se hablaba del interés del galés Toschack, que lo tuvo a sus órdenes en la Real Sociedad, por llevarse el año que viene al Deportivo de La Coruña.

Según TV3, el Madrid concederá la baja a Emilio Butragueño, que está muy cerca de jugar la temporada que viene en el fútbol japonés, y a Martín Vázquez. Estos dos jugadores tienen unas fichas muy elevadas, mientras que fichar a Beguiristain no sería tan caro para las maltrechas arcas del club del Santiago Bernabeu.

Stoichkov se resiente de su lesión de rodilla

El jugador búlgaro del FC Barcelona, Hristo Stoichkov, no pudo finalizar la sesión de entrenamiento que la plantilla del primer equipo realizó ayer a consecuencia de un golpe en la rodilla. El delantero, no obstante, estará en condiciones de jugar si el técnico Johan Cruyff lo considera oportuno, el próximo partido de Liga ante la Real Sociedad.

Inocencio Arias cobrará 92 millones por dejar el Madrid

Inocencio Arias, director general del Real Madrid, y Lorenzo Sanz, vicepresidente del club, han acercado sus posturas para la rescisión del contrato del primero, por lo que podría llegarse a un acuerdo definitivo en los próximos días. Arias, quien tiene aún contrato con el Real Madrid para las dos próximas campañas, tiene derecho a cobrar 92 millones de pesetas, cifra que exige y que no está dispuesto a que se rebaje en demasía.

Le ofrecen a Ruiz Mateos comprar el Logroñés

El abogado Adolfo Taboada ha ofrecido al empresario José María Ruiz-Mateos la adquisición de la mayoría de las acciones del Logroñés, tras confirmar por escrito que el actual propietario, Marcos Eguizabal, está dispuesto a vender el club. Adolfo Taboada Castillejo, con residencia en Madrid, contactó el pasado 6 de marzo por teléfono con el abogado del Logroñés, Félix Pérez Álvarez, para comunicarle su interés en comprar el club de fútbol en representación de un grupo extranjero.